



イベントに続いて制作したLEDオブジェの制作に協力いただいた夏竹さん。

12月23日から3日間、阿南ルミナスタウンプロジェクト2010クリスマス（光竹祭）が、牛岐城趾公園等で開催され、大勢の来場者でにぎわいました。

会場には、竹を組み合わせて造り上げられた高さ15歳の阿南スカイツリーや、高さ10歳のピラミッド、直径6歳の巨大なクリスマスリースが設置され、50万個のLEDの光が灯されると、まるで宝石箱のような空間が広がりました。展示室で催された酒井敦美さんによる「一画二驚」展では、1つの切り絵で2つの絵が楽しめる光の仕掛けがされていて、その不思議さと美しさに多くの人が魅了されました。

子どもたちによるクリスマスソングが公園に響くと、会場の雰囲気は一気にクリスマスモードに。道沿いなどに並べられたLEDグラスの優しい光も、人々の心を和ませました。



クリスマスソングを歌う富岡幼稚園・富岡保育所の皆さん。



竹と光のコラボレーションは、今や阿南のシンボルタワーとなっています。光のまち阿南を心ゆくまで堪能ください。

電球が発明されて140年余り、その光はLEDへと進化を遂げました。そして、電球の発明に利用されたと言われているのが日本の竹。



牛岐城趾公園に設置された阿南スカイツリー。

## ANAN Luminous Town Project 2010 X'mas

～ 今宵はクリスマスイブ 恋人の聖地に輝く光と笑顔 そして感動の渦 ～



神崎幼稚園の皆さん



羽ノ浦町商工会青年部



那賀川町商工会青年部の皆さん



ベルゲンブリューダールの皆さん



富岡東高ボランティア部の皆さん



阿南商工会議所女性会の皆さん



ハートの光フォトフレームを楽しむ



G・T・Oのバンド演奏



オリジナルレザーストラップ作りを楽しむ大学生



ラムダサックスの皆さん



アロハサークルアイカネ阿南の皆さん



LEDグラス「光の絆」



光の切り絵は、四国を旅した時に会った風景や心境を描いた作品もありました。

切り絵作家 酒井敦美さん